

# Prof Noor Achmad Imbau : Jangan Ragu Kirim Santri di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateg

Oleh: Super Admin | Tanggal: Rabu, 26 Februari 2025



**MAJT** – Ketua Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) sekaligus Ketua PP Masjid Agung Jawa Tengah (MAJT) RI Prof Dr KH Noor Achmad MA meminta kepada pimpinan Baznas kabupaten/kota di Jateng agar mengirim calon santri untuk menimba ilmu di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng.

Prof Noor Achmad mengatakan masih ada 17 Baznas kabupaten/kota di Jateng yang belum mengirimkan santri di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng. Di hadapan para pimpinan Baznas kabupaten/kota di Jateng, Prof Noor Achmad berpesan agar tidak ada keraguan sama sekali dalam mengirimkan santri di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng.

“Saya meminta kepada Baznas di seluruh Jateng untuk bisa mengirim santri belajar di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng, masih ada 17 Baznas daerah di Jateng yang belum mengirimkan santri,” kata Prof Noor Achmad saat Haflah Hifdzul Qur'an 25 Juz Santri Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng Tahun 2025 di Masjid Agung Jawa Tengah (MAJT), Rabu (26/2/2025).

Menurut Prof Noor Achmad tidak ada lagi alasan untuk tidak mengirim santri di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng.

Ia menyampaikan santri Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng selain belajar dan menghafal Al-Qur'an juga ilmu lainnya, seperti Tafsir, Fiqih dan segala disiplin ilmu yang berhubungan dengan Al-Qur'an.

"Saya juga meminta kepada para santri agar jangan menyia-nyiakan apa yang telah diperjuangkan para pimpinan Baznas daerah di Jateng," terangnya.

Ia meminta para santri agar menunjukkan prestasinya, tidak hanya di daerah, tapi juga di Jateng, nasional bahkan global.

Bagi Prof Noor Achmad, keberadaan santri penghafal Al-Qur'an dibutuhkan oleh masyarakat. Guna menunjang itu semua, santri di Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng ke depan juga dibekali jaringan internasional.

"Untuk mendukung itu semua, pimpinan Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng memberikan pelajaran ekstra berupa Bahasa Arab dan Bahasa Inggris," imbuhnya.

Sementara itu Direktur Ponpes Tahfidz Al-Qur'an Dr KH Muhammad Saifuddin, MA menyampaikan sebelumnya para santri melakukan ujian satu persatu, masing-masing santri diuji hafalannya, misalnya yang hafalannya lima juz diuji satu sampai lima juz, yang 15 diuji satu juz sampai 15 juz dan seterusnya.

"Ini sebagai bentuk syukuran maka dilaksanakan hafiah dalam rangka mohon doa restu dari bapak ibu sekalian di samping kami menunggu arahan dari pimpinan MAJT," katanya.

Pada kesempatan itu hafiah diikuti sejumlah santri yang telah memiliki hafalan Al-Qur'an lima juz, 10 juz, 15 juz, 20 juz, sampai 25 juz.

Selain itu, turut hadir sejumlah delegasi Baznas daerah, seperti Baznas Kabupaten Temanggung, Baznas Sukoharjo, dan lainnya.

Hafiah Hifdzul Qur'an 25 Juz Santri Ponpes Tahfidz Al-Qur'an MAJT-Baznas Jateng ini bagian dari rangkaian Gebyar Ramadhan 1446 H MAJT.